

## Apostolat de la Priere ou Ligue du Sacre-Cœur

*Intention générale pour le mois de juillet 1899, approuvée et  
bénie par Notre Saint-Père le Pape :*

### L'Apostolat dans les relations de chaque jour

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

**D**IVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que dans les relations de chaque jour, les chrétiens s'efforcent de se faire du bien mutuellement par la charité et l'humanité.

*Résolution pratique : Viser à faire ainsi du bien aux personnes que nous fréquentons.*

## CORRESPONDANCE

Mission Saint-Augustin, T.-N.-O., 2 février 1899.

À notre bien-aimée Mère générale et à nos chères Sœurs de la Providence, maison-mère, Montréal.

Bien chères Mères et Sœurs,

**Q**UIT mois se sont écoulés depuis notre départ de la maison-mère. C'est bien court pour le temps, mais bien long pour le cœur qui a goûté les douceurs du foyer religieux et les joies de la famille. De tout cela, il ne reste que le souvenir, souvenir doux et cher, qui soutient notre courage et élève nos pensées vers cette patrie bienheureuse où il n'y aura plus ni larmes, ni séparation.

t dernier évang. du  
dim.

le, anniversaire de la  
n. et dernier évang.  
du dim. J. S.

ANADA

le 11 juin, dans  
utruy, donnait à  
siale, une confé-  
e de Montréal au  
ute entière, dont  
la parole ardente  
ti a donné pour

Canada : son ori-  
uttes pour rester  
a foi dans la mis-  
l'Amérique du  
siment providen-  
, le conférencier  
si sa vitalité pre-  
se toujours, c'est  
raditions de foi et  
son respect affec-

té applaudi, si la  
On sentait dans  
ère. Aussi, après  
abords de l'église  
s'encourageaient  
tait dans son âme  
ster bon français